
Le dernier jour, le grand jour de la fête, Jésus, 
se tenant debout, s’écria: Si quelqu’un a soif, 
qu’il vienne à moi, et qu’il boive. Celui qui croit 
en moi, des fleuves d’eau vive couleront de 
son sein, comme dit l’Écriture.» Jean 7:37-38.
«Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous 
ensemble dans le même lieu. Tout à coup il 
vint du ciel un bruit comme celui d’un vent 
impétueux, et il remplit toute la maison où ils 
étaient assis. Des langues, semblables à des 
langues de feu, leur apparurent, séparées les 
unes des autres, et se posèrent sur chacun 
d’eux. Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, 
et se mirent à parler en d’autres langues, selon 
que l’Esprit leur donnait de s’exprimer. Actes 
2:1-4.

La Pentecôte marque la différence entre une 
vie féconde et une vie stérile, entre une vie de 
puissance spirituelle et une vie de faiblesse 
spirituelle. Pour être de bons chrétiens, nous 
devons être des pentecôtistes, nous devons 
être remplis de l’Esprit. 
De nos jours, nous avons besoin de cet 
impact, de cette expérience. Que se passe-t-
il lorsqu’on est baptisé du Saint-Esprit ?
Il y a un changement dans le caractère et 
dans le service.

1.   Le Caractère
Lorsque le Saint-Esprit habite en nous, 
notre caractère change. On va aimer l’Église, 
les frères et sœurs, les choses de Dieu: 

l’évangélisation, le témoignage, la lecture 
de la Parole de Dieu, la prière. Dans Actes 
2:42,46, la Bible déclare: «Ils persévéraient 
dans l’enseignement des apôtres, dans la 
communion fraternelle, dans la fraction du 
pain, et dans les prières. Ils étaient chaque jour 
tous ensemble assidus au temple, ils rompaient 
le pain dans les maisons, et prenaient leur 
nourriture avec joie et simplicité de cœur»

L’hardiesse spirituelle. Après la mort de Jésus, 
les disciples étaient gagnés par la peur; ils 
se cachaient; ils s’enfermaient pour ne pas 
souffrir comme Jésus. Mais à la Pentecôte, 
tout change! Au beau milieu de leur tristesse, 
de leur découragement, de leur peur, une 
certitude les envahit, une puissance les saisit 
et ils sont remplis de courage pour annoncer 
la Bonne Nouvelle.

Dans Actes 2: 22-24, Pierre, le peureux 
devient audacieux et dit: «Hommes Israélites, 
écoutez ces paroles! Jésus de Nazareth, 
cet homme à qui Dieu a rendu témoignage 
devant vous par les miracles, les prodiges et 
les signes qu’il a opérés par lui au milieu de 
vous, comme vous le savez vous-mêmes; cet 
homme, livré selon le dessein arrêté et selon 
la prescience de Dieu, vous l’avez crucifié, 
vous l’avez fait mourir par la main des impies. 
Dieu l’a ressuscité, en le délivrant des liens de 
la mort, parce qu’il n’était pas possible qu’il 
fût retenu par elle.» Pierre prend courage et 
affronte les bourreaux de son Maître.


